
Der Stern von Bethlehem 

(2000 Jahre oder nur ein Rechenfehler?) 

Was war der Stern von Bethlehem, von dem uns in Mt 2,1-12 berichtet wird. 

War dieser Stern ein Komet? 

Nein, mit Sicherheit nicht, denn ein Komet wäre nicht lange genug am Himmel um Menschen auf 
einer weiten Reise zu führen, außerdem kann er nicht über einem Haus stehen bleiben. Zudem wird 
nur 17v.Chr. und 66n.Chr. von Kometen berichtet. 

War es vielleicht ein explodierender Stern? 

Auch ein solches Phänomen fällt aus, denn auch dieses wäre nur wenige Tage am Himmel zu sehen 
gewesen. 

Von einer solchen Supernova wird außerdem nur 134 v.Chr. und 173n.Chr. berichtet. 

Was meint die heutige Wissenschaft? 

Die heutigen Astronomen meinen es könnte sich beim Stern von Bethlehem um die Planeten Jupiter 
und Saturn handeln, die etwa 7v.Chr. 3mal in einer Reihe vor dem Sternbild Fische stand. 

Für die babylonischen Astrologen war der Jupiter der Königstern und der Saturn der Schutzstern 
Israels, da nun auch noch das Sternzeichen der Fische für sie das Westland war, mußte im Westland 
Israel ein großer König geboren worden sein. 

Ja, aber das klingt ja toll, das paßt ja. Nein auch hier muß man sagen, dass dieses Phänomen ausfällt, 
denn Jupiter und Saturn sind bei ihrem nächsten Beisammensein immernoch am Himmel etwa so 
weit voneinander entfernt, wie eine Vollmondscheibe groß ist. Aber in Mt 2,1-12 heißt es "ein" 
Stern. Und auch hier gilt, dass die Planeten nicht über einem Haus stehen bleiben können. 

Was war also der Stern von Bethlehem? 

Ich weiß es nicht, aber wir können sicher sein, dass GOTT den Weisen ein einmaliges Zeichen 
gesandt hat das nicht alle paar Jahre wiederkehrt und das sie zunächst eindeutig nach Jerusalem 
führte und später zeigte dieses Zeichen ihnen eindeutig den Stall mit dem Kind. 

Was auch immer der Stern von Bethlehem war und ob es vor 200 oder 2000 Jahren geschehen ist, ist 
eigentlich egal, wichtig ist, dass es geschehen ist, dass Menschen von einem fremden Land, die 
wahrscheinlich nie ein Wort von GOTT gehört hatten, auf ein Zeichen GOTTES hin aufbrachen um 
ihren neuen Heiland und König anzubeten. 

Dieser Heiland ist nun auch unser Retter geworden und ist für uns am Kreuz gestorben wegen 
unserer Sünden und ist auferstanden, damit auch wir ewiges Leben haben dürfen. 
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